

## El relevo en las autonomías saca a la luz una deuda impagable

### Los Gobiernos que cambiaron de partido tras las elecciones critican la herencia fiscal que les deja el PP

FERNANDO J. PÉREZ, Madrid  
Los Gobiernos autonómicos que cambiaron de manos tras las elecciones del pasado 24 de mayo han descubierto que el PP les ha dejado una situación financie-

ra insostenible. Los desajustes presupuestarios heredados de los Ejecutivos populares y la necesidad de cumplir con el objetivo de déficit fijado por el Gobierno central están llevando a la asfixia económica a los Gabinetes de Castilla-La Mancha, Comunidad Valenciana, Extremadura, Aragón y Cantabria —todos ellos del PSOE, menos este último, regionalista—.

La Comunidad Valenciana es, de largo, la que sufre los peores apuros. En el primer trimestre del año, la deuda acumulada sumaba 37.615 millones de euros; el 30 de junio, en el ecuador del ejercicio, la Generalitat de Alberto Fabra ya había ejecutado el 81% del presupuesto regional. El nuevo Ejecutivo del socialista Ximo Puig insiste en que, si no se cambia el sistema de financiación autonómica, la Generalitat no podrá funcionar.

En Castilla-La Mancha, el Gobierno que preside Emiliano García-Page ha heredado de la popular María Dolores de Cospedal una deuda de 13.146 millones de euros. Esta cifra duplica a la existente en junio de 2011. El consejero de Hacienda, Juan Alfonso Ruiz Molina, denunció ayer en las Cortes de Toledo que el Ejecutivo anterior ha dejado 37.000 facturas sin pagar e inflado el presupuesto regional de ingresos hasta hacerlo imposible de cumplir. **PÁGINA 13**

## Cuba estudia su reingreso en el FMI y el Banco Mundial

JUAN JESÚS AZNÁREZ  
Aprovechando el restablecimiento de relaciones diplomáticas con EE UU y un mayor apertura, el Gobierno de Cuba está explorando la posibilidad de solicitar su reingreso en el Fondo Monetario Internacional (FMI) y el Banco Mundial, que abandonó en 1960 y 1964, respectivamente. Argumentó para ello que ambos organismos actuaban solo en interés de Washington y en detrimento de los países subdesarrollados. La apertura de la economía cubana y su necesidad de crédito a medio plazo son las razones que han llevado a La Habana a plantearse esta posibilidad. **PÁGINA 6**

### ADEMÁS

## España crece como antes de la crisis

La economía española creció al 1% en el segundo trimestre de 2015, el mayor alza en ocho años, según el INE. **P33**



Bolt, el más laureado en la historia del Mundial **P27**

El sustituto de Stieg Larsson habla de 'Millenium 4' **P26**



**VUELTA A NUEVA ORLEANS, 10 AÑOS DESPUÉS DEL KATRINA.** El presidente de EE UU, Barack Obama, visitó ayer a varios vecinos de Nueva Orleans para recordar los 10 años del desastre que ocasionó el paso del huracán Katrina y la rotura de los diques de la ciudad. / A. HARNIK (AP) **P5**

## Decenas de refugiados, asfixiados en un camión abandonado en Austria

### El conductor dejó el vehículo con hasta 50 personas hacinadas en una autopista. Merkel pide solidaridad al resto de Europa

ENRIQUE MÜLLER, Berlín  
El hallazgo de hasta 50 cadáveres hacinados en un camión abandonado en una autopista de Austria, cerca de la frontera con Hungría, puso ayer en evidencia la desesperación de los cientos de miles de personas que buscan acogida en la Unión Europea. Se calcula que los inmigrantes llevaban muertos entre 36 y 48 horas. La policía, que busca al conductor del vehículo, de matrícula húngara, no había podido anoche determinar



todavía el número exacto de cuerpos abandonados en el camión.

El descubrimiento coincidió con una reunión entre la canciller alemana, Angela Merkel, y sus homólogos de Austria y las naciones balcánicas en la que los países de la UE advirtieron de que los ciudadanos de la región que pidan asilo serán rechazados. Merkel pidió solidaridad al resto de Europa y recaló la distinción entre inmigrantes económicos y solicitantes de asilo. **PÁGINAS 3 Y 4**

### La militarización del país le permite ser puntero en ciencia e innovación

## Israel, tierra prometida de la nueva tecnología

DANIEL MEDIAVILLA, Jerusalén  
Es un país con tan solo ocho millones de habitantes, pero que en siete años ha conseguido más ayudas a proyectos europeos que Italia o España y que puede presumir de doce premios Nobel. En Israel, la situación de conflicto ha servido como acicate para construir muchas de las fortalezas de un país que ya es

una de las potencias mundiales en innovación. Expertos en política científica y emprendedores explican que la experiencia en el Ejército resulta clave, ya que los futuros ingenieros o empresarios se enfrentan a situaciones de estrés y refuerzan su red de contactos. El gran problema es la dificultad para atraer talento del exterior. **PÁGINA 22**